
A vos titres !
Le journal du collège sera l’espace d’expression des élèves. Il est donc logique que ce soit vous les élèves qui en trouviez le 
titre. Une urne sera déposée au CDI tout le mois d’octobre afin de récolter vos idées. Merci pour votre participation !
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ÉDITO

L’élection des délégués

DU 9 AU 13 OCTOBRE VOUS ÉLIREZ 

VOS DÉLÉGUÉS DE CLASSE.

Qu’est-ce-qu’un délégué ?
Un délégué est une personne qui 
représentera vous et votre classe 
lors des conseils de classe, c’est 
aussi une personne responsable qui 
a des devoirs vis-à-vis de sa classe 
et de la communauté scolaire.

Qu’est-ce-qu’un suppléant ?
Un suppléant est une personne qui 
se présentera avec le délégué et qui 
sera présent en cas d’absence du 
délégué. Il assistera donc quelques 
fois aux conseils de classe.

Si vous êtes intéressés par l’élection 
des délégués, présentez-vous 
à votre classe et préparez votre 
campagne !

Vous pourrez faire de belles affiches 
pour les afficher au collège. Lors 
de l’élection votre classe et vous 
élirez deux délégués avec leurs 
suppléants.

En même temps, on élira 1 délégué 
et 1 suppléant par classe pour le 
C.V.C.(Conseil de Vie Collégienne). 
Tous les élèves peuvent être 
candidats !

Qu’est-ce-que le C.V.C ?
C’est un petit groupe de personnes 
qui aura pour but :
- D‘offrir aux élèves un espace  
 d’échanges et d’expression.
- D’impliquer les élèves dans le  
 fonctionnement de leur collège.
- De favoriser un climat  
 d’établissement serein.

LR.E & S.Y.S  

Le vendredi 1er 
décembre au collège 

en liaison avec 
la journée mondiale des 
personnes handicapées 
du 3 décembre 2017.

Journée de sensibilisation aux personnes handicapées

Les élèves de 3ème leurs professeurs et Mme Pech sont allés en randonnée au Mont Fourcat.

Tous les élèves peuvent participer en envoyant des articles sur la boîte mail.
journalmpx@gmail.com

Nous espérons que cette édition du mois vous plaira ! Nous attendons toujours 
vos suggestions de titres pour le journal.

S.Y.S, LR.E & S.M

Un groupe d’élèves journalistes en herbe du collège 
participera chaque mois à la confection du journal.



Cette année, la journée du 
sport scolaire a eu lieu le 
mercredi 27 septembre.

Elle a rassemblé les élèves et les 
professeurs pour promouvoir le 
sport au collège. Lors de cette 
journée, différents sports ont été 
proposés aux élèves qui étaient 
libres de choisir les activités qu’ils 
souhaitaient (slack-line, danse, 
zumba, modern jazz, escalade, 
tir à l’arc). Des tournois entre les 
élèves ont aussi eu lieu :

MATIN : pour l’interclasse de 
volleyball 3ème  / 2nd , les 
gagnants ont été les 3ème2 et 
les 3ème3 et pour l’interclasse 
de basketball 1er /terminale , les 
gagnants ont été les 1ère SI.

APRÈS-MIDI : tournois de 
pétanque et de foot pour tous. Il y 
a eu environ 70 participants et un 
goûter a été offert.

L.R et D.C.C

Club Maths en Arts

Interview de Mme Pech
Principale Adjointe

Réponse photo mystère septembre : Panneau situé au-dessus de la porte du hall de la salle des professeurs.  Réponse énigme n°1 : une manchette

Où travailliez-vous avant d’arriver à Mirepoix ?
Avant d’arriver à Mirepoix, j’étais principale adjointe
en Corrèze à côté de Brive, et encore avant j’étais
CPE notamment à Pamiers.

Comment allez-vous régler les soucis au collège ?
En m’entourant des personnels compétents pour obtenir des renseignements. Ma 
règle d’or est « un événement, une réponse éducative ». Il faut essayer d’être 
juste, mais ce n’est pas facile car il faut parfois prendre des décisions rapides.

Est-ce que vous vous sentez bien à Mirepoix ?
Oui très bien. C’est un bel établissement, je suis très contente ! Il y a des élèves 
sympas qui ont envie de faire de belles choses et des équipes qui travaillent pour 
la réussite des élèves.

Avez-vous des projets ou des idées pour le collège ?
Oui, tout d’abord la réussite de tous et SCOOP : projet de re-décorer le jardin 
d’hiver avec le club maths en art et les élèves de la Segpa.

Comptez-vous faire des changements dans la cité scolaire ?
J’ai plein de choses en tête. Ce qui manque c’est un préau par exemple. Mais je 
n’ai pas le pouvoir de décider ce genre de choses puisque le collège appartient à 
la région. Il faut aussi des avis techniques avant de réaliser des travaux.

A quoi ressemblent vos journées au sein de la cité scolaire ?
D’abord, je dois répondre aux affaires courantes, c’est à dire répondre au 
courrier, organiser les emplois du temps, assurer la sécurité de tous, recevoir les 
élèves et les parents.  En fait toutes les tâches du quotidien plus tout ce qui arrive 
d’imprévu. Je ne suis jamais seule, je suis aidée de Mme Castagné, des CPE 
etc...Mes journées sont bien remplies !

Combien de temps allez-vous rester au collège ?
J’aimerais bien rester 4 ou 5 ans.

Aimez-vous votre travail et pourquoi?
Oui j’aime beaucoup mon travail. Mon souci permanent est que chaque élève 
puisse être bien car cela va lui garantir sa réussite de jeune adulte. Garantir 
des apprentissages qui vont servir à choisir votre ou vos futurs métiers. J’aime 
accompagner les élèves en difficultés ou pas. Me demander ce que je peux faire 
pour vous aider. Pour moi ça a toujours été «des élèves, un élève » même lorsque 
je n’étais pas chef d’établissement.

Avez-vous des idées de titres pour le journal ?
Un titre qui plaise à tout le monde et qui évoque notre collège ? Ce qui me vient 
c’est « Quoi de neuf au collège ? ».

A.B., N.K., L.B-R.
Réponse au prochain numéro.

Journée nationale 
du sport scolaire

Photo mystère :
Mais qu’est-ce-que c’est ?

Cette année le club Maths en Arts a pour objectif de re-décorer 
                  le jardin d’hiver.

            Toujours en utilisant les formes géométriques.                           
                      Un petit groupe de cinq élèves a commencé à  
             réfléchir sur le projet, mais tout élève qui souhaite  
                           participer est le bienvenu.

Vous pouvez vous inscrire auprès de Mme Borius Parès et Mme Facchetti.
RENDEZ-VOUS LE LUNDI DE 13H À 14H EN SALLE 101


